

Die Geister begeisterten

Kindermusical verwandelte KGS Longericher Hauptstraße in ein Gespensterschloss

Longerich (sli). Gespenster, große und kleine soweit das Auge reichte, warteten gespannt auf ihren Auftritt. Nach der biblischen Geschichte der Arche Noah im letzten Jahr, entschied sich die Longericher Singeschule der Pfarrei St. Dionysius Longerich-Lindweiler in Zusammenarbeit mit dem Lino-Club diesmal für eine Spukgeschichte: Das Gespenst von Canterville von Oscar Wilde. Chorleiter Daniel Kirchmann probte seit Mai mit den jungen Talenten. Ob Vorschulkinder oder Fünftklässler, jeder hatte hier eine Chance. Dabei wurden sie von einem Live-Orchester unterstützt, Regie führte Regina Merkl, die Leitung hatte Hans Küblbeck.

Die bis unter das Dach gefüllte Turnhalle der KGS platzte fast aus allen Nähten, denn niemand wollte sich dieses Event entgehen lassen. Nun sind Eltern, Kinder und Chorleiter gespannt auf das Krippenspiel in der Weihnachtszeit.



■ Der Gespenster-Chor sorgte beim Publikum für Begeisterung.

Foto: sli